

CON APOYO DE LA SEREMI DE ENERGÍA Y LA AGENCIA DE SOSTENIBILIDAD ENERGÉTICA

## Cuatro comunas del Maule se adjudicaron programa “Parque Solar comunitario”

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN  
FOTOS DE EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

**TALCA.** Curicó, Linares, Sagrada Familia y Curepto, son las comunas beneficiadas de la Región del Maule, del programa Parque Solar, que permitirá iniciar un trabajo conjunto entre los Municipios, la Seremi de Energía y la Agencia de Sostenibilidad Energética, para materializar un proyecto integral de energía solar comunitaria a nivel de prefactibilidad, entregando todos los elementos técnicos y administrativos para la búsqueda de fuentes de financiamiento que permitan la ejecución del proyecto.

La seremi de Energía, Erika Ubilla, informó que “esto va a permitir diseñar proyectos de parques solares energéticos

para un conjunto habitacional o una comunidad y en este concurso que fue a nivel nacional, pudimos adjudicar cuatro comunas en la Región del Maule que son Curicó, Linares, Sagrada Familia y Curepto. Iniciativas como estas, van a permitir a las familias de estas comunas poder descontar en un futuro de sus boletas eléctricas los consumos energéticos”.

La seremi de Gobierno, Nataly Rojas, en tanto, recordó que “el Gobierno del Presidente (Gabriel) Boric cumple y este es un paso clave en materia de descentralización de la materia energética, con más participación y tal como lo dijo la seremi, con

energías limpias vamos a avanzar y estos proyectos nos tienen muy contentos porque llegarán directamente a las personas que más lo necesitan”.

Por su parte, Fernando Alcántara, alcalde de Curepto -que es una de las comunas que se adjudicó este programa- manifestó que “nosotros somos una comuna bastante rural y las ubicaciones donde hemos propuesto y donde se pretende entregar la asesoría técnica, viene a fortalecer la descentralización e independencia de puntos que fueron afectados por las inundaciones en 2023, que hoy tendrán la posibilidad de poder tener autonomía, bajar los costos, atender a la comunidad y tener servicios primarios de Salud, como la posta, en algunos sectores. Así que felices



En Talca se dio a conocer la adjudicación de este programa, ante representantes de los municipios, el diputado Alexis Sepúlveda, la seremi de Energía, Erika Ubilla, y la seremi de Gobierno, Nataly Rojas.

que esto se pueda concretar y que el beneficio llegue pronto”.

Finalmente, el diputado Alexis Sepúlveda expresó que “ya se despachó desde la Cámara de Diputados, un proyecto del Ministerio de Energía, que busca comple-

mentar los recursos para estos proyectos. Este proyecto está en el Senado, esperamos que se pueda tramitar. Yo sé que hay dificultades, porque se generan los recursos a través de impuesto a la generación de energía y había una preocupación por las Pymes que están

generando energía alternativa, perfecto, atendámoslo, pero claramente estos recursos van a permitir ampliar la cantidad de proyectos, que además tienen otra externalidad y es que va a permitir también bajar la luz a los sistemas de APR (Agua Potable Rural)”.